



Comment vivait-on au Moyen-Âge à Parthenay ?

publié le 19/05/2021

En lien avec le programme d'histoire, les élèves des classes de **5ème Myron et de 5ème Claudel** ont bénéficié, le 11 mai 2021, d'une **heure d'intervention** pour apprêhender ce que pouvait être la vie des Parthenaisiens au Moyen-Âge.

C'est Madame Nicolet de la Société **Atemporelle** (<https://www.atemporelle.org/>) qui a mené ces heures de façon très dynamique.

Ci-joint quelques photos et paroles d'élèves pour résumer ce qu'ils ont retenu...

Portfolio



Document joint

[paroles_d_eleves \(PDF de 84.4 ko\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.